吉田沙保里選手の栄誉をたたえて

吉田 沙保里 様

あなたは、レスリング全日本チャンピオンであったお父様の吉田栄勝様の御指導のもと、津市一 志町の自宅道場で3歳からレスリングを始められて以来、30年の長きにわたり、その鍛錬に心身 とも捧げてこられました。

一志中学校時代には全国中学生選手権で3年連続優勝され、久居高等学校時代には世界カデット選手権2連覇、翌年からは世界ジュニア選手権2連覇を成し遂げるなど、10代ですでに、日本全国、また世界へとその名を轟かせ、地元・一志の誇りとなりました。

女子レスリングが正式種目となった2004年のアテネオリンピックから3連覇、そして2012年には男女を通じて史上初となる世界大会13連覇を達成され、ギネス世界記録に認定されるとともに、この前人未到の功績をたたえられ、同年11月には国民栄誉賞を受賞されました。その後も破竹の勢いで自らの記録を更新され、昨年には世界大会16連覇、個人戦200連勝の偉業を達成されました。

そして、日本選手団の主将を務められた今回のリオデジャネイロオリンピックでは、これまで以上の大きな重圧に加え、世界中の選手から研究しつくされ、まさに「吉田包囲網」の中での大変厳しい戦いでありました。しかしその状況においても、見事に銀メダルを獲得されました。これは全力を尽くされた立派な成果であり、心から祝意を表します。

津市においては、試合当日の深夜から翌朝にかけて、一志農村環境改善センターにて「市民応援 観戦会」を開催し、子どもからお年寄りまで約600名の市民が集いました。会場全体が熱気に包 まれ、来場者全員があなたの一挙一動を見守りながら、まるで我が事のように「さおちゃん、頑張 れ〜」と大声援を送り続けました。

決勝戦では、最後まで諦めず、果敢に攻め続けるあなたの勇姿を、会場の皆さんが手に汗握りながら、食い入るように見つめていました。試合終了を告げるブザーが鳴ると、会場は一瞬、時が止まったような静寂に包まれましたが、時を移さず惜しみない万雷の拍手と歓声に変わり、「よく頑張った、ありがとう!」と健闘をたたえる声援が止むことなく、いつまでも会場全体に響き渡っていました。今大会で得たメダルは目指した色ではなかったかもしれませんが、堂々と胸を張れる銀メダルです。オリンピック4大会で3つの金メダルと1つの銀メダルをもたらした快挙は決して色あせることはなく、これからも燦然と輝き続けます。津市に夢と感動を届け続けてくださったことを大きな喜びとして市民の皆さんと分かち合うとともに、市民を代表して心よりお礼を申し上げます。

また今回活躍した後輩選手達は、あなたに憧れ、あなたを慕い、目標として成長してきた人達です。日本レスリング界の顔として、長年にわたり活躍する姿は、その強いリーダーシップと明るい性格と相まって、精神的支柱となり、彼女達をオリンピックという高みに引き上げ、三重県出身の土性沙羅選手を始めとするメダルラッシュをもたらしたのです。あなたがいなければ、絶対に成し得なかった快挙であると全国の皆さんが思っているでしょう。

またあなたは、地元の一志ジュニアレスリング教室へ通う子ども達にとっても、憧れの存在であり、輝く星です。その背中を追って、多くの選手が育ってきており、近い将来、津市からあなたに続くオリンピック選手が出てくる予感がしており、これもまた大きな楽しみであります。

よく「霊長類最強女子」と称されますが、選手としての強靭な精神力、トレーニングを怠らない 克己心、後輩や子ども達への愛情やリーダーシップを有するあなたは、比類なきアスリートである と同時に、人を導く資質を併せ持ち、日本女子レスリング界をここまで強くされた牽引者、功労者 であります。

そして何より、大きな心を持ち、慈愛に満ちた人柄こそが、誰からも愛され、尊敬され続ける所 以でありまして、人として素晴らしく、心技体全て兼ね備えた人格者であるあなたに、畏敬の念を 抱きます。

これからあなたは、さらなる高みに向かって、新たな第一歩を踏み出されます。故郷である津市 は、変わらぬ尊敬の念を抱きながら、今後の活躍に胸を膨らませ、大きなエールを送り続けていき ます。

その気持ちを形として贈るべく、この度、津市といたしましては、あなたの世界大会16連覇及びオリンピックにおける3連覇・4大会連続メダル獲得という偉業をたたえる吉田沙保里選手顕彰スポットとして、「サオリーナ」の中に『(仮称) SAOR I UM』を創設いたします。

設置場所はサオリーナの中央通路となるアスリートモールであり、吉田選手の記念グッズを展示公開する Memorial Cabinet、御本人の手形や直筆サイン、オリンピックのメダルレプリカとともに、栄光の戦歴を映像紹介する Display Board に加え、最新の AR(Augmented Reality)技術を駆使した演出を考えており、今後、具体的な相談を進めてまいります。

サオリーナの顔として、市民の皆さんや全国から訪れる大勢のアスリートや来場者が、あなたの 栄光の軌跡に思いを馳せ、改めて勇気や元気、また高い志を授かることのできる新たなパワースポ ットにしていきたいと思います。

「夢追人 吉田沙保里」選手のさらなる飛躍と新しい夢の実現を切に祈念し、ここに謹んで、津市としての顕彰といたします。

平成28年9月5日

版 新菜春草